

Forums pour les consommateurs

le cannabis ronge ma vie

Par Profil supprimé Posté le 22/01/2018 à 12h58

Bonjour, je fume depuis l"âge de 15 ans et le cannabis a rapidement envahi mon existence.

Aujourd'hui j'ai 48 ans et ma conso est devenue vraiment problématique depuis 4 ans.

Je suis grave à découvert, j'ai aussi des dettes (2500e) et je m'enfonce complètement,d'autant que depuis 1 mois j'ai trouvé un dealer qui me sert vraiment bien. J'ai déjà consulté au csapa, fait une post-cure et aujourd'hui je vois une addictologue depuis 2 mois.

Je mens à mon psychiatre, etc.

Comment sortir de ce noir tunnel?